

Neues aus der Volksschule

Friederike Müllner wird Schürätin



Nach 35 Dienstjahren in St. Margarethen, wo Frau Müllner gleich nach der Pädagogischen Akademie als junge Lehrerin anfang, wurde ihr nun der Titel „Schürätin“ verliehen. Der Bezirksschulinspektor und der Bürgermeister würdigten ihr Wirken und gratulierten sehr herzlich. Sie wünschten der frisch gebackenen „Schürätin“ weiterhin alles Gute in unserer schönen Schule. Kinder und Lehrer brachten ein kleines Ständchen und überraschten sie mit einer kleinen Feier.

Mmmm...Marmelade

Die Schüler der 3. und 4. Schulstufe hatten die Idee, für den Kunstmarkt bei der Buchausstellung Marmelade zu kochen. Sie wanderten also zum Garten der Fam. Fartacek-Binder und räumten den Quittenbaum leer. Mit tatkräftiger Unterstützung von Frau Planer und Frau Binder fabrizierten die Schüler sowohl Quitten- als auch Apfel-Kürbismarmelade und konnten stolz etliche Gläser verkaufen.



Ein Fest für Leseratten



Ein wahres Fest für Leseratten war unsere diesjährige Buchausstellung. Beate Scharl von „Buch & Wein - Buchhandlung Böck“ aus St. Pölten-Wagram hatte zahlreiche Bücher und Kalender mitgebracht und zum Gustieren und Kaufen aufgelegt. Entsprechend groß war am Samstag, dem 8. November am Vor- und Nachmittag das Interesse der Kinder und Erwachsenen.

Da Lesen müde und auch hungrig macht, haben die Eltern und Lehrkräfte ein kleines Kaffeehaus eingerichtet, wo man köstliche Aufstrichbrote, Saft, Kaffee und Kuchen genießen, oder in aller

Ruhe in den soeben erworbenen Büchern schon ein bisschen schmökern konnte.

Ein Teil des Erlöses kommt den Kindern der Volksschule in Form von Büchern zu Gute. Zum ersten Mal gab es auch einen Kunstmarkt, wo wunderschöne Basteleien, Geschenkpapier und selbstgemachte Marmelade verkauft wurden.



Unser Kräuterprojekt



Fünfmal wird die Kräuterpädagogin, Martina Fischl, zu uns in die Schule kommen. Am 11. Oktober 2013 spazierte sie mit uns zur Sierning und erklärte uns Heilpflanzen, die am Weg wachsen. Danach ernteten wir die Kräuter unserer Spirale, breiteten sie zum Trocknen aus, bündelten sie und hängten die Kräutersträuße im Schulhaus auf. Wir erfreuten uns bis 26. November 2013 an ihrem

Duft, danach machten wir mit Frau Fischl Teesäckchen und lernten die Kunst des Räucherns.



Besuch in der NMS Obergrafendorf



Am 19. November 2013 durften die Schüler der 4. Schulstufe die NMS Ober-Grafendorf besuchen. Zu Beginn wurde mikroskopiert und experimentiert, danach wurden Tiere gebastelt und im Informatikraum Weihnachtskarten hergestellt. Gestärkt durch eine von den Schülern bereitgestellte Jause, ging's weiter in den Turnsaal, wo ein toller Bewegungsparcours aufgebaut war. Zuletzt erhoben alle Schüler ihre Stimmen und sangen, klatschten und spielten ein schwungvolles Cowboylied.

Autorenlesung

Am 20. November 2013 fuhren die Schüler der 3. und 4. Schulstufe zu einer Autorenlesung nach Kirchberg.

Gerne nahmen wir die Einladung der Bibliothekarin in Kirchberg an und unternahmen gemeinsam mit den Kindern der VS Gersdorf die Reise ins Pielachtal.

Frau Christiane Holler las aus den Büchern „Melisande – mein Pferdetagebuch“ und „Esel oder Pferd“ vor. Außerdem erzählte sie uns über die Entstehung ihrer Bücher.

Alle waren sich einig: „Dieser Ausflug hat sich gelohnt.“



Schulbeginn nach den Ferien ist Dienstag, der 7. Jänner 2014.

*Wir wünschen allen
ein fröhliches Weihnachtsfest
und ein erfolgreiches neues Jahr 2014!*

Das Lehrerteam der VS St. Margarethen